

# NGO

## Bupati Indah Bawa 150 Goweser ke Enrekang Cross Country

Subhan Riyadi - [ENREKANG.NGO.WEB.ID](http://ENREKANG.NGO.WEB.ID)

Oct 7, 2022 - 20:04



ENREKANG -- Enrekang Cross Country siap digelar, Minggu 9 Oktober 2022.

Sejumlah tokoh memastikan akan hadir pada event pecinta gowes ini.

Diantaranya Mantan Walikota Makassar Ilham Arief Sirajuddin dan Bupati Luwu Utara Indah Putri Indriani.

Koordinasi Divisi Acara, Anjar menyampaikan panitia sudah menerima konfirmasi kehadiran dua tokoh ini. "Insya Allah, jika tidak ada halangan pak IAS dan ibu Bupati Indah dipastikan hadir," ujarnya kepada media, Jumat 7 Oktober 2022.

Bupati IDP -sapaan Bupati Indah- bahkan akan memboyong 150 orang Goweser. Pihaknya sudah mengutus tim untuk melihat kesiapan panitia. Rencananya mereka akan bermalam minggu di Villa Bambapuang, sebelum gowes besoknya.

Sementara itu Bupati Enrekang Muslimin Bando menyambut gembira rencana kehadiran IAS dan IDP. Ia mengajak goweser sebanyak banyaknya mengikuti event tersebut.

"Kita mengajak masyarakat baik dari dalam daerah maupun dari luar, untuk berpartisipasi. Pemerintah dan masyarakat Enrekang tentu berbangga kedatangan peserta," kata Bupati.

Hingga H-2 jelang acara, sudah 55 komunitas dengan ratusan anggota yang mendaftar di Enrekang Cross Country.

Kegiatan ini diprakarsai Komunitas Hore-hore dan Kodim 1419 Enrekang, dengan dukungan dari Pemkab Enrekang.

Event ini dirangkai dengan perayaan HUT ke-4 Komunitas Hore-hore dan HUT ke-77 TNI.

Peserta gowes nantinya akan start dan finish di Alun-alun Enrekang.

"LPendaftarannya itu bisa melalui online, juga dapat menghubungi kontak person. Para peserta juga kita perkenankan mendaftar di lokasi acara.

Akan ada banyak hadiah pada event ini. Ada 9 sepeda Polygon berbagai tipe.

Kategori penghargaannya yakni; hadiah 1 unit sepeda dari PT. Dunia Sepeda khusus bagi pengguna Polygon.

Juga ada Uang pembinaan bagi tiga peserta tercepat, uang pembinaan bagi peserta terbanyak, dan hadiah undian berupa uang pembinaan bagi satu komunitas minimal peserta 5 orang, serta plakat untuk peturing.

Masyarakat dan komunitas sepeda bisa mendaftar melalui kontak person Anjar 085242904882, Nurzam 082346249685, dan Ilham 081347030543

Biaya pendaftarannya cukup Rp50 ribu. Dengan biaya itu, peserta akan mendapatkan makan siang, snack, dan medali dan kupon doorprize. (hrs)